



## Message aux diocésains

Saint-Denis, le 30 avril 2024

# Nominations

Après avoir informé le Collège des consultants et le chancelier, l'Administrateur diocésain, Eugène Doussal, nomme le Père Bertrand Collignon et Mme Miranda Cartier délégués de l'administrateur diocésain.

Auparavant, Mme Miranda Cartier était déléguée générale du diocèse de Saint-Denis, nommée le 1<sup>er</sup> juillet 2023 par Mgr Pascal Delannoy.

Le père Bertrand Collignon était, pour sa part, Vicaire général du diocèse, également nommé par l'ancien évêque, Mgr Pascal Delannoy, en date du 1<sup>er</sup> juillet 2023.

Les deux délégués diocésains, nouvellement nommés, accompagneront et assisteront le père Eugène Doussal.

[Communiqué de nomination d'Eugène Doussal comme administrateur diocésain](#)

[Communiqué de nomination de Mgr Pascal Delannoy comme archevêque de Strasbourg](#)